

MUSEO DE HISTORIA Y ANTROPOLOGÍA

En este lugar se exhiben algunos mapas antiguos de la zona, como también fotos del lugar que posibilitan recordar a este sitio su pasado, como artesanías prehispánicas encontradas en la zona, documentos que datan del siglo XVIII y XIX, y armas utilizadas en la época colonial. Tres de estas salas están dedicadas a los héroes de la independencia venezolana:

Una a Simón Bolívar

Otra al General Juan José Flores, nacido en Puerto Cabello y tres veces presidente de Ecuador

La tercera al General Bartolomé Salom, quien luchó junto al Libertador por la libertad de la nación.



Museo de antropología, arte e historia.

PLAYAS DEL ESTADO CARABOBO

Como hemos mencionado anteriormente, Puerto Cabello es lugar muy atractivo para los turistas. Sus 43 kilómetros de costa, que forman ensenadas de finas arenas, con un oleaje regular, propicio para el sano disfrute y esparcimiento, a su vez cuenta con una de las islas más hermosas del Caribe, denominada Isla Larga, lugar donde se puede practicar submarinismo.

Isla Larga cuenta con una superficie de 54 hectáreas, de forma alargada y estrecha con una longitud de 1855 metros. También cuenta con un increíble atractivo natural, ya que este destino tiene una importancia para el mundo científico por la gran biodiversidad que aquí existe. A la Isla Larga se puede acceder por el balneario Quizandal, que está ubicado a unos pocos minutos de Puerto Cabello, desde este balneario salen colectivos de la Cooperativa “Juan del Mar” con una capacidad de 40 pasajeros cada uno, que trasladan a los turistas en veinte minutos hasta el destino.